



## „Venite adoremus“ aus vielen Kinderkehlen

(rn) „Venite, venite adoremus Dominum“ schallte es aus 69 Kinderkehlen beim zweiten Adventskonzert am Donnerstag im Innenhof der „Landshuter Zeitung“. Im adventlich geschmückten Ambiente drängten sich die Zuhörer bis in die oberste Etage der Galerie, während der Chor aus Buben und Mädchen der fünften bis siebten Klassen des Hans-Carossa-Gymnasiums Weihnachtslieder sangen. Unter Chorlei-

ter Michael Laumann verbreiteten sie den Zauber altbekannter Weihnachtsweisen – eben auch auf Latein wie bei „Adeste Fidelis“ und auf Bairisch. Bei „Die stadeste Zeit im Jahr“ wird sogar ein bisschen gejodelt. Schon seit September haben die Schülerinnen und Schüler diese Lieder geprobt, die auch beim Weihnachtskonzert ihrer Schule zum Einsatz kommen. Der Chorgesang der Kinder wechselte mit in-

strumentalen Interpretationen von traditionellen und internationalen Weihnachtsliedern, dargeboten vom sechsköpfigen Bläser-Ensemble Carrossa-Brass, das auch die Europa-Hymne intonierte.

Das nächste Adventskonzert der „Landshuter Zeitung“, die sich heuer besonderer Beliebtheit erfreuen, findet am 12. Dezember um 17.30 Uhr mit den Landshuter Turmbläsern statt. Foto: Christine Vinçon